

Fraktion **Bündnis 90/DIE GRÜNEN**
im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Vorlage-Nr. 0158/2014

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 29. Januar 2014

SACHSTANDSBERICHT ZUM MAG-PROJEKT HOPFENGARTEN

Anlässlich der BürgerInnenbeteiligung zur Gestaltung des öffentlichen Platzes sowie der Zusicherung der MAG, dass wir über die Fortschritte bzgl. der konkreten Fassadengestaltung auf dem Laufenden gehalten werden, fragen wir die Verwaltung:

1. Gibt es bereits ein Ergebnis zur BürgerInnenbeteiligung bzgl. der Gestaltung des öffentlichen Platzes? Falls nein, wann ist damit zu rechnen?
2. Gibt es mittlerweile endgültige Pläne zur Fassadengestaltung der Gebäude? Falls nein, wann ist damit zu rechnen?

Renate Ammann
Fraktionssprecherin Bündnis 90/Die Grünen